

1

( N<sup>o</sup> 122. )

## Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 19 JANVIER 1842.

### NATURALISATION ORDINAIRE.

*RAPPORT fait par M. HENOT, au nom de la commission des naturalisations,  
sur la demande du sieur Pierre Muller.*

MESSIEURS,

Le sieur Pierre Muller demande la naturalisation ordinaire ; il a vu le jour à Stommelen, canton de Cologne, le 4 novembre 1787, et il est aujourd'hui major au 2<sup>e</sup> régiment de cuirassiers.

Le pétionnaire est entré au service de France le 23 février 1807, et il a été incorporé au 11<sup>e</sup> régiment de cuirassiers ; il a passé par tous les grades et a été promu à celui de lieutenant le 16 août 1813 ; le 5 septembre de la même année, il reçut la décoration de chevalier de la Légion-d'Honneur ; il a pris part aux campagnes qui se sont succédé depuis 1807 jusqu'en 1815, et il a été blessé aux batailles d'Esling, de Wagram, de Leipzig et de Mont-St-Jean.

Le 20 décembre 1816, il donna sa démission, et il obtint le 22 janvier 1825 des lettres de naturalisation du roi de France.

Le suppliant, marié à une Belge, habitait Bruxelles en 1830 ; il prit part aux événements dont cette ville fut le théâtre, et il se conduisit, pendant les journées de septembre, avec la plus grande bravoure dans les rangs des volontaires belges.

Nommé capitaine au régiment des cuirassiers le 15 novembre 1830, il reçut le titre de commandant d'escadron le 23 juin 1831 ; le 18 juin de l'année suivante, il obtint le grade qu'il possède aujourd'hui, et le 15 décembre 1833, il reçut la décoration de l'Ordre de Léopold.

Les autorités consultées présentent le sieur Muller comme un excellent militaire, d'une conduite irréprochable et digne à tous égards de la faveur qu'il sollicite.

*Le rapporteur,*  
HENOT.

*Le président,*  
DU BUS aîné.